



44. AS – Hemos grabado y tendremos ocasión de volver a considerar todo esto que se ha dicho. Ahora no se me ocurre una clarificación de lo que ya se ha dicho, porque creo que se ha manifestado con suficiente claridad, y tenemos suficiente material para reconsiderarlo e irlo asimilando mejor.

45. JC - ¡Muy bien! Fíjate, que esto es lo que habrá que hacer. Todo lo que se ha dicho volverlo a escuchar, sabiendo que, en el momento en que os dispongáis a escucharlo, tendréis las ayudas clarificadoras que ahora yo os proponía dar.

46. Por tanto, no es que sea imprescindible ahora. Lo será imprescindible en el momento que volváis a escucharlo. Porque en este momento, por afinidad, tendréis todo el apoyo de fuerzas de entidades espirituales, de seres que forman parte de esta Unidad Cósmica, en una graduación de mayor luz y mayor claridad; y por tanto, capacitados para poder clarificar con todo detalle aquello que estaréis escuchando y que estaréis razonando.

47. Esta acción de razonar, que es una abertura de acción, esto es lo que se utiliza para poder dar una mayor claridad, una mayor luz, un mayor conocimiento.

48. Y entonces pensad una cosa; y es que lo que vais a escuchar, podréis repetir en otro momento el volverlo a escuchar; os daréis cuenta que en cada momento lo veis de una manera más amplia, más nueva; porque lo que estará analizándose son aspectos de verdad. Y la verdad no es única: la verdad es creciente, va iluminándose. Esto es lo que se podrá apreciar, porque es lo que los seres espirituales, que os aman y os apoyan, intentarán impulsar de luz en vuestros espíritus. Por tanto, es un punto importante de atención el que va a representar escuchar estas verdades.

49. También habéis visto que algo parecido ocurre cuando estáis escuchando aquello que Tefilo os transmitió, como la orientación del cambio evolutivo. O lo que se está tratando con estas frases del Amor, y las que ahora vais a analizar con las Frases de la Religión Universal.

50. Todo ello tiene amplitudes crecientes, no se basa en una primera escucha o una primera orientación: ¡crece! Esta orientación amplía el margen, porque las ayudas espirituales, en función de aquello que está ya en vosotros, darán un impulso mayor y el conocimiento se habrá ampliado. Esta es la realidad.

51. Podéis perfectamente plantearme ahora cualquier duda, cualquier cuestión. O podéis esperar este momento, como tú decías, porque a partir de ahí vais a recibir las respuestas que ahora se podían dar. O sea, no se termina nunca. El trabajo es constante, y la acción es siempre creciente cuando la voluntad del ser es movida hacia mayores luces y mayores conocimientos. ¿Qué es lo que podéis y sentís esta necesidad? ¿Qué es lo que queréis plantear, para poder ser analizado?

52. AS – A esta reunión hemos venido unos cuantos; pero hay más hermanos de nuestro grupo de trabajo que les hubiera gustado venir; pero las circunstancias se han dado así. Y entonces, este grupo de trabajo que nos reunimos los viernes para hacer el Curso del Cambio, y que el año próximo haremos “El Puente al futuro”, qué indicaciones podrías darnos para que sean presentadas al grupo; aunque ellos dispondrán de todo este material; pero como comentario particular para todos nosotros, para el grupo de trabajo.

53. JC – Mira, la idea es que hay que empezar, como se ha empezado, por una reunión restringida de energías; porque la idea no son seres sino son energías. Una reunión restringida de energías, más uniformes. Y viendo el resultado positivo que se ha podido producir, esto ya puede ampliarse mucho más. Por tanto, la próxima necesidad de reunión, que ya se transmitirá, podrá ser totalmente amplia. Todos los seres que estén en condiciones y físicamente puedan moverse hacia acá, podrán hacerlo.

54. Porque se habrá trabajado en este material; se habrá razonado; se habrá pensado. Habrá una disposición que permitirá que las energías movidas por todos ellos tengan un cierto grado de afinidad; es basándose en esta afinidad que se podrá producir una acción más amplia.

55. Una acción más amplia, que en un momento muy largo todavía en venir puede ser una acción colectiva humana. Pero eso estará expresándose en situaciones de la vida física que ahora todavía no se prevén. No se prevén humanamente; pero sí que vemos que es inevitable



que se alcancen estos estados, cuando las situaciones físicas sean realmente un poco pesadas de soportar y de conducir, y las reuniones entonces tengan una visión diferente.

56. O sea, estas necesidades no se van a producir solamente a través de estas organizaciones humanas, que representan estos estados políticos de convivencia y de relación, para determinar acciones ¡no! Se harán de forma generalizada; y por tanto, impulsada a través de la sociedad, sin que nadie dirija, sin que nadie mueva. Sentirán el impulso de ir donde estas fuerzas espirituales impulsarán la idea para que allí se reciban. Esto tendrá que venir, es lejos todavía.

57. Pero pensad que, por tanto, no se trata de transmitir luces en un número reducido. Se trata de preparar, y esto es lo que hemos hecho ahora, preparar las condiciones para que unas energías más afines puedan estar captando y moviendo la acción, para que otros seres después puedan captarlo, entenderlo y ejecutarlo.

58. La próxima vez será una reunión tan amplia como puedan representar las posibilidades de venir de los seres que quieran hacerlo. Esta es la diferencia.

59. AS – Alguna consideración sobre el grupo de trabajo, que nos estamos reuniendo los viernes, de cómo lo podemos mejorar, enfocar; o qué nos puedes decir, para que les transmitamos también tu mensaje para el grupo.

60. JC – Fijaros bien: ¿Cómo se hace esto? ¿Cómo se consigue que todo se mejore?

Se consigue pensando que tú no eres el que lo hace. Pensando que, al intentar hacerlo, previamente tú eres consciente de ser una parte de la Unidad; un elemento expresivo de esta Unidad. Y estás identificado con la Unidad, de la cual recibirás la luz y el impulso para realizar la labor de la reunión prevista; esta es la forma correcta que esperamos que pongáis en movimiento.

61. Es decir, todos ¡todos vosotros!, ya formáis una cierta vibración unitaria. Ya sentís que estáis dentro de unas energías que tienen un campo muy grande: las energías unitarias de la Unidad de todo lo creado. Moverse en esta sensación de forma lo más continuada posible, y sobre todo cuando se realicen labores concretas, ¡esto es imprescindible!

62. Por tanto, no tendrás que pensar “si lo haces bien” “o puede ser mejorado”. Simplemente tendrás que pensar que eres este canal, este canal de la Unidad. Y este canal de la Unidad recibirá la orientación en cada momento que será la más ajustada, la más necesaria.

63. Y los cambios podrán hacerse a veces de una manera que parecerán normales y que no tienen tanta trascendencia; pero lo van a tener, porque serán las formas que darán pie a una mayor participación de estas fuerzas espirituales con cada uno de los miembros.

64. ¿Qué quiere decir eso?

Quiere decir que se podrá continuar haciendo; pero se tendrá que ir suministrando la idea de que esta reunión es la expresión de una unidad superior. Esta reunión de grupo, esta unidad de energías de estos componentes de este grupo es la expresión de una unidad mayor, que está expresando la Unidad de todo lo creado.

65. Cuando los seres razonen esta realidad estarán abiertos a mayores claridades y a mayores luces. Por tanto, el proceso de trabajo se irá ampliando con tanta naturalidad, con tanta normalidad en función de los pensamientos, de las valoraciones que cada uno de los componentes haya producido en virtud de las orientaciones dadas en un principio, cuando tú inicias la labor. Y entonces, el crecimiento es un crecimiento uniforme y en el sentido unitario, que es el que va a producir mayor claridad y mayor luz.

66. Y esto se irá produciendo sin tener ninguna preocupación de cómo y de qué manera. Irá viniendo... irá viniendo. Hay que empezar, por tanto, moviéndote como expresión de esta Unidad, y sintiendo que toda esta Unidad está contigo. Está contigo y está con todos, en la medida que se abran. Y tú tendrás el deber de hacer ver cómo hay que abrirse, enseñar cómo hay que abrirse y de qué manera el amor y la humildad, que serán las bases de todo trabajo, deben ser ejecutadas con la mayor amplitud.



67. El resultado es un crecimiento lento, constante, pero un crecimiento en que los conocimientos y las luces se irán produciendo de forma constante y continua. Esto es lo que hay que hacer. Y esto es lo que hay que hacer en todos los grupos.

68. Por tanto, esta materia también está aprendiendo ahora de cómo se tendrán que mover las acciones donde él tenga que actuar. Y así cada uno de vosotros tendrá que hacer lo mismo. Esta es la forma.

69. Pensad de nuevo que ya tenéis que moveros, en la medida de lo posible, como expresiones de la Unidad. O sea: ¿Esto qué quiere decir?

70. Quiere decir que hay que ir reduciendo el personalismo para ir dando pie a la imagen Unitaria, a la imagen de Igualdad que es la Unidad, Igualdad en todo. Y sintiendo que formáis parte de una Unidad Universal.

71. Esta imagen Unitaria debe ir tomando cada vez más cuerpo... más cuerpo... más cuerpo... Resultado: crecimiento claro, firme, fuerte, potente; verdaderamente lleno de una luz que podemos decir: "Es la Verdad del momento". La Verdad, ya sabéis que es creciente; pero en este momento es la Verdad que se puede mantener, trabajar y utilizar; la utilidad que esta Verdad tiene.